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Comunicato Stampa 
Approvato il conto consuntivo 2008 
Un avanzo di oltre 350 mila euro e investimenti effettuati per 4,5 milioni. 
L’indebitamento dell’Ente si riduce di ulteriori 629 mila euro. Stanziati altri 400 
mila euro per manutenzioni stradali.  

 
Con 12 voti favorevoli (tutti i gruppi di maggioranza) e 5 contrari (i Consiglieri 
Diego Accili, Pietro Sisti, Federico Tuo, Marco Bertoli e Maria Rosa Porta) il 
Consiglio Comunale ha approvato il Conto Consuntivo per l’esercizio finanziario 
2008. 
Nella relazione introduttiva, l’Assessore al Bilancio Germano Marubbi ha 
evidenziato che grazie all’utilizzo di una quota dell’avanzo di amministrazione 2007 
sulle spese correnti e ad un’oculata gestione delle spese, che ha consentito 
risparmi importanti su molte voci di costo, il Consuntivo si chiude con un 
sostanziale pareggio della gestione di competenza. Si tratta di un risultato 
significativo, soprattutto perché è stato raggiunto nonostante i tagli ai trasferimenti 
statali che hanno superato i 400 mila euro.  
 
L’avanzo di amministrazione ammonta ad oltre 350 mila euro mentre gli 
investimenti hanno raggiunto 4,5 milioni di euro. Complessivamente, nel corso 
dell’intera legislatura, sono stati investiti oltre 40 milioni di euro. 
Nella prima parte del mandato, le risorse sono state destinate prioritariamente alla 
realizzazione di importanti opere pubbliche (ad esempio Movicentro, sistema di 
piste ciclabili e bike sharing, nuova palestra Forza e Virtù); nel corso del 2008 sono 
invece stati finanziati prevalentemente lavori di manutenzione ordinaria e 
straordinaria dell’esistente.  
 
La buona gestione delle risorse pubbliche, inoltre, ha permesso di mantenere il 
livello dei servizi e di avviare nuovi interventi a sostegno delle famiglie. Già 
nella seconda metà del 2008 è stata varata la revisione delle fasce di reddito per la 
mensa scolastica, che sta garantendo un risparmio certo a tutte le famiglie con figli 
in età scolare. Gli interventi a sostegno delle famiglie si sono ampliati con il 
Bilancio di Previsione 2009 attraverso l’aumento dei fondi a sostegno di chi non 
riesce a pagare l’affitto, ulteriori agevolazioni tariffarie (sia per la mensa che per gli 
asili nido) per chi ha perso il lavoro o si trovi in cassa integrazione, nessun 
incremento della tassazione locale o delle tariffe dei servizi pubblici.  
A queste misure si sono affiancati altri interventi a sostegno delle nuove 
imprese (fondo speciale di 50 mila euro per favorire l’avvio di nuove aziende; 
riduzione del 90% della Tarsu per le nuove imprese per tutto il 2010 ed il 2011; 
riduzione del 10% dei prezzi delle aree per nuovi insediamenti produttivi; nessun 
aumento degli oneri di urbanizzazione per nuovi interventi edilizi). 
 
Marubbi ha sintetizzato altri importanti risultati raggiunti nella gestione 2008, tra 
cui la diminuzione dell’indebitamento del Comune che si è ridotto di ulteriori 629 
mila euro. 
 
Il dibattito in aula ha fatto emergere le posizioni dei vari gruppi consiliari. A 
sostegno del Consuntivo sono intervenuti i Consiglieri Moro, Vignoli, Manfredi, 
Pastorello e Cavanna. La maggioranza ha sottolineato innanzitutto il 
raggiungimento dei punti programmatici e ha riconosciuto all’attuale 
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Amministrazione comunale il merito di aver portato una profonda innovazione su 
più fronti, in particolare in campo urbanistico e sociale. 
Dai banchi dell’opposizione sono intervenuti i Consiglieri Porta, Accili, Sisti e 
Tuo, i quali hanno invece criticato l’operato della Giunta sotto diversi aspetti. Tra i 
punti più controversi rientravano la politica urbanistica (Movicentro, Z3) e le scelte 
operate nel campo della sanità, dell’ambiente, dei rifiuti e della gestione finanziaria 
dell’Ente. 
 
Nell’intervento conclusivo, il Sindaco Lorenzo Robbiano ha fatto alcune riflessioni 
sulle politiche messe in atto in questi anni evidenziando innanzitutto le difficoltà, 
dovute al taglio dell’Ici e al rispetto del patto di stabilità, con cui si devono 
confrontare tutti i Comuni: «Allo stato attuale non abbiamo ancora ricevuto i 
corrispettivi della imposta sugli immobili, una misura che, tra l’altro, riteniamo 
iniqua in quanto applica un taglio generalizzato per tutti i cittadini, senza 
considerare la loro capacità contributiva. Allo stesso modo è iniqua la norma 
relativa al patto di stabilità che infligge gli stessi tagli anche ai Comuni più virtuosi, 
come il nostro, di fatto penalizzandoli rispetto a quelli che non lo rispettano. 
Per quanto riguarda la sanità – ha continuato Robbiano – abbiamo ottenuto 
risultati importanti sotto forma di investimenti che hanno migliorato notevolmente i 
servizi erogati dall’Ospedale S. Giacomo a favore dei cittadini (una nuova TAC, 
nuovi reparti di urologia e nefrologia, più altri interventi in corso). In questi cinque 
anni – ha concluso il Sindaco – Novi è cresciuta sotto tutti i punti di vista. Lo 
sviluppo economico ha portato 7 mila posti di lavoro in più, abbiamo realizzato 
circa 3 mila nuovi parcheggi, abbiamo posto le basi per un’idea di città più 
moderna e vivibile attraverso la riqualificazione urbanistica di Euronovi ed opere 
come il Movicentro. Le risorse pubbliche sono state gestite in modo oculato 
attraverso programmi seri e realizzabili. Ciò consentirà alla prossima 
amministrazione di svolgere un ruolo importante per contrastare gli effetti della 
crisi internazionale e continuare l’impegno verso il sostegno alle famiglie e alle 
imprese». 
 
dal Palazzo Comunale, 29 Aprile 2009 
 
          L’Ufficio Stampa 
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